

タットン会

通信

2012.
7. 21

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (825) 0017」で、日程を確認することもできます。
※ 活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
(6/16の参加費は5, 100円 義援金は1, 051円でした。 参加者総数は、約50名でした。)



6月16日 雨降る中「今日はチャレンジャーさんも少ないだろうな！？」と思いつながら車を走らせていると「チャレンジャー長さん」からの電話。「今、県大体育馆前にいるのだけれど、空いてないし誰もいない…」と。

私がつくと、すでに長さんは学生達に混ざり準備の手伝いをしてくれていました。

112回目のタットン会は、県大生4年の金子君と2年生の廣江さん（写真右）がチーフ。

今回は、防衛大学の学生7名（写真下）の参加で久しぶりにボランティアさんの数にも多少の余裕があり、二人は全体の様子を見ていてくれました。

防衛大生は、学生間の携帯掲示板で「タットン会」を知ったそうです。すでにホームページで「タットン会の趣旨や目的など」を理解されてから参加されたようで、

またまたホームページの有り難さを感じました。

手話ソング「虹」も胸にジーンとする曲想で、その後に防衛大生からのユーモア含めた温かなコメントを聴きながら～目頭が熱くなってしまったのは、私だけではなかったようです。7月は演習で来られないとのこと。また、いつかお会いできる日を楽しみにしています。



感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん17名参加

- ※1 「転がし卓球」と風船を利用した「バドミントンと卓球」をやりました。…球に当てられるのが嬉しかったみたいで、大きな風船目がけて一生懸命に腕を動かしていました。（A様）
- ※2 ラリー（卓球）は、前半60回、後半71回 新記録。何事も好きなことをやれば上達していくと思います。私自身も 気づきGET！（H様）
- ※3 よそ見していても返球できたり、大振りも球を見ているから空振りは絶対ないですよね。以前より随分落ち着きました。中学生 なんですね！！ 周りもよく見ているし、色々吸収していることがだんだん花開いてきそう。楽しみです。（H様）



※4 前半はMちゃんとバドミントンを楽しみ、後半はボール遊びをしました。「ジャンケンで負けた人が、遠くのボールを捕りに行く」というルールをつくり、とても楽しんでいました。(Y様)

※5 初めて一緒にバドミントンをやりました。ラスト5分は、防衛大のお兄さんとやっていました。…礼儀正しく、とっても元気なH君。長袖なので、途中「暑くない？ お水飲む？」等と聞きましたが「大丈夫！」と元気にやっていました。(O様)

会員活動

パート 69

県立大学社会福祉学科1年の大脇朱夏です。

タットン会の皆さん こんにちは。

鬱陶しい梅雨の時期も過ぎ、蒼い空に相応しい季節となりました。早いもので、入学からもう3ヶ月が過ぎました。余暇活動コメントを初めて担当させていただくので、私のタットン会参加のきっかけを書かせていただこうと思います。

私が大学に入ったら、何か今までにやったことのないものを積極的にやってみようと思っていました。その時またまHSCからタットン会について耳にしました。もともと卓球をするのが好きだったので、それがボランティアとして新鮮な形で出来たら…と思って参加しました。

県大初のボランティアがタットン会でした。様々な人と楽しみながら、色々な形で触れ合えてとても貴重な時間だと思いました。これからも参加していき、より良い時間を皆さんと共有していきたいです。



《 本日 7月21日の時程 チーフ屋富祖、 小河原 》



- 9:30 ペア組（カード確認）・体操、各種目へ
10:20 休憩
10:35 後半の部
11:05 パラシュート・片づけ・モップ、感想カード記入
11:20 手話コーナー・けがの確認・感想
11:40頃 解散（時間は多少前後します）

《 2012年度の予定 》

114回目 8/25 決定	115回目 9/8 決定	116回目 10/13 決定
117回目 11/17or24	118回目 12/15or22	
2013年 119回目 1/19or26	120回目 2/16or23	121回目 3/16or23or30

文責 佐藤一雄